

Une délégation d'élus communautaires et de représentants de l'État, de la Région et du Département a guidé Isabelle Poulet sur les grands sites naturels emblématiques de la presqu'île. Photo CCPCAM



## CROZON

# Grand site de France : la presqu'île labellisée ?

● Jeudi, les élus de la Communauté de communes Presqu'île de Crozon - Aulne maritime (CCPCAM) ont reçu Isabelle Poulet, chargée de mission « Grand site de France » pour le compte du ministère de la Transition écologique, sur la presqu'île de Crozon.

### Assurer la protection des sites de la presqu'île

Au programme de cette journée, plusieurs visites de quelques sites naturels emblématiques du territoire : notamment la pointe des Espagnols à Roscanvel, le port de Camaret-sur-Mer, la pointe de Pen Hir, le site de la Palue et de l'île Vierge et la Maison des minéraux à Crozon.

Accompagnée également de la sous-préfète de Châteaulin, Claire Maynadier, et de représentants de la Région Bretagne, du Département, du Parc naturel marin d'Iroise, du Parc naturel régional d'Armorique et du Conservatoire du littoral, Isabelle Poulet a pu évaluer le potentiel du territoire pour s'engager dans la démarche « Grand site de France » soutenue par l'État, et qui vise à assurer la protection pérenne des sites remarquables à forte notoriété, victimes de leur succès, car soumis à des pressions de fréquentation trop importantes. En Bretagne, les sites déjà labellisés sont la pointe du Raz, les dunes de Gâvres, Quiberon et le

cap d'Erquy-cap Fréhel.

### Le ministère doit rendre son avis

Les élus et les agents du service espaces naturels de la Communauté de communes ont également pu échanger avec elle sur les spécificités et les enjeux de préservation de chaque site, ainsi que les projets d'aménagement et de protection portés par les collectivités. D'ici quelques semaines, une fois l'avis du ministère rendu, le conseil communautaire sera invité à décider si la Comcom s'engage dans cette démarche afin de préserver ces sites, le cadre de vie des habitants et viser un meilleur accueil des visiteurs.